ほしの雅春

市議

動を招いています。まも

に「不安」で地殻変

歳以上の高齢者人口 80万人でした。65 れた1953年は

15歳以下の

なく執行される県会議

り政府の「軍拡増税路

弱さが「怒り」だとの声

も聞こえてきます。 何よ

市長選挙が終わりまし

結果は自民、

公明、

2 月 5 日

安城市の

党

トヨタ系など連合の押

ましのは

行•星野雅春後援会 所在地・刈谷市高須町 話·23-5650 編集責任者・星野雅春 毎月30日発行・無料

安城市長選挙の結果が意味するもの!何かが市民の心を揺さぶっている! が起きる?何かを起こす

青雲の声

見えてんじゃん!」と、 800票弱、 勝てる選挙に盤石の態勢で臨んだ安城市長選挙。勝利した新市長は38800票弱、敗れた新人34 わずか4000票に迫りました。投票率は50.55%で前回より下げています。 行かなかった人も多かったのかもしれません。でも、ふたを開ければ・・。 「勝負は

地方か 勝つ体制です。 本来なら圧倒的大差で す、新人が当選しました。 6 玉

現市長の後継とされる てたかって支援したに 候補のチラシには、自民 に4000票差に迫ら もかかわらず、対立候補 巨大政党や組織が寄っ 僅差で勝利しました。 のNOだ 子育て支援」など対応の ともじゃない「異次元の 高」「物価高騰を補えな する。コロナ禍「物価高」 ていると言われていま い給料ベースアップ」ま 「電気ガスなどの燃料

少が止まりません。コ

子供の出生数の減

そろえていました。市長 の批判票が多く含まれ 補の票には、既成政党へ れでも厳しい戦いでし 違和感を覚えますが、そ と議会が一体?なんて 議員の顔写真24人が 長の知名度不足があっ たとしても、 た。当選した新人、新市 公明党、 トヨタ系の 落選した候 す。

償化3点セットです。こ まで医療費無償化」の無 員選挙でも、 れは安城では実現しま 保育料無償化」「18歳 の無償化」「低年齢児の く3つです。「学校給食 安城市長の公約は、大き れるかもしれません。新 「NO!」を突き付けら なぜなら24人の 地方から

ラマキなのか、未来への 実現できる自治体とで 単なる選挙対策用のバ 流れは刈谷市や周辺自 認知したからです。この タネマキなのか議論が と思われます。これらの 治体にも波及してくる 分かれます。さらに施策 「無償化3点セット」が

議員が新市長の公約を

刈谷市長選挙でも再現 選挙で起きた出来事が のかと感じます。安城市 市長の誕生は如何なも 市民の洗礼を受けない 現市長の2期連続無投 せん。対立候補もなく、 出してくるかもしれま 償化3点セット」を打ち 刈谷市長選挙でも、 執行が予定されている せるべきです。7月にも 策として国民を安心さ できるので、本来国の施 きない自治体で格差が 前市長から3期連続

されるかもしれません。

異次元施策を当たり前に・・

少子化対策!待ったなし

す。比較しても意味な

万人を切るようで

いけれど、星野の生ま

出生数が速報値で8 ロナ渦2022年の

丁寧な決断で先送り?・・まさか

前の理想的なピラミッ とわかってんだけど が必要です。そんなこ な時間と有効な手立て ド型に戻すには、相当 と言われています。以

ね:。

。「日本は人口学的に衰 退の過程にある国家」 の2倍になっています

ない。 問)もしないでブクブク 相撲は年6場所ある。 民に必要な施策実現す ぐ!」(以下まじ・すぐ)を 会の本会議ですべて 太りやがって!そんな ぞき当然全勝だ。稽古(質 清風クラブ部屋は、 たった4場所しかない。 身体を鍛える。議員は年 る大切な議会活動だ。 局の行き過ぎを正し、 ならず委員会質疑は当 努めてきた。本会議のみ 頼される議会づくりに 山市議会でしか記憶が することだ。これまで犬 議員が一般質問に登壇 声が聞こえてきそう。 ナ感染による一休をの 業、稽古で本場所に備え キャッチフレーズに、 「まじめに、まっす 星野の夢は、 夢は捨てていない。 刈谷市議 コロ 嗚 巡 市 信 大

MASAHARU

「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・ほしの雅春

どです。「しょうがない」 のはしょうがない!」な

議会や政治 物価高にあ

言わなかったと・・。

の?」と問うと、

ない」だから「できない

います。「予算がない」 ない」は禁句だと思って

「前例がない」「制度が

と。「自民党のための

の県議がいないから」

に?と聞けば「自民党

政治するのね?」「私

たちの政治はしない

は不要です。 で済むなら、

下向いたり、後ろ向きになったりしない!希望ある刈谷市に・・・・

ものと思われます。星野 積極予算が編成される

政治家は「しょうが

議員が来た。

なぜ県議

ロナ以前に戻るとして

の声が届きました。

隣町の人から疑問

議選に出馬する市会

5

無償

乜

パート2

こそ・・市民が希望を持てるように・・

オール電化にした2

新たな決意で臨む市議会選挙。大変な時代だから

時は勇退も思い描いた星野。温かい励ましに

すぎません。 刈谷市は議 費の収入は8億円弱に

刈谷市議会議員 ほしの雅春

現状なのに、増税を口に 受けている私たち。 も思うほど上がらない ~」と悲鳴を上げていま た!」「いつまで続くの した。異次元の「物価高」 「電気代高騰」の直撃を 「電気代が5万円超え |帯住宅に住む友人が、 給料

治感覚がよくわかりま する岸田総理大臣の政

方刈谷市の税収はコ ットの先 担することは禁じては いません。刈谷市の給食 行政が給食費に補助、 ています。でも法律では、 負

基づいて、その材料費だ ック化」が求められます 点セット」にはプラスの 市長選挙の公約はやが 策が必要です。先の安城 頼感、期待感の持てる政 学校の給食費は法律に 費無償化」とセットで えぐ市民に安心感と、 け保護者の負担とされ 施策が必要です。「給食 て政策になる「無償化3 「学校給食のオーガニ 児の保育料無償化」は関

無償化は、 いません。 すが、 院は無料化されていま 償化」は18歳までの入 「18歳まで医療費無 通院は実施されて 子供の医療費 安易に病院通

心のあるところです。 V 一時的なお手当的な

ましたが、言われる現象 高騰するなどと言われ て支援は待ったなしで は起きていません。子育 日常的に行われ、医療費 するコンビニ受診が

が試されています。 騰の労苦に報いる「タネ しての支援が必要です。 マキ」へ、政策立案能力 支援金ではなく、 「バラマキ」から物価高 政策と はありますが、「低年齢 な施策をするか不明で 出しています。国がどん 10月から、第2子から 都の小池知事は今年の ころにしています。 では、この法律をよりど て、実施しないとの答弁 の無償化の提案につい 会の質問等で学校給食 保育料無償化を打ち 東京

刈谷市議会 3 月議会日程

3月1日水 本会議(質問質疑など) 3月2日木 本会議(質問質疑など) 本会議 (質問質疑など) 3月3日金

予算審査特別委員会

3月8日水 企画総務委員会 9日木 福祉産業委員会 3月 3月 10日金 建設委員会

3月22日水 予算審査特別委員会

3月13日月市民文教委員会

のでなく、

議会運営委員会(運営を協議)

を行使して、

くなった。

集団的自衛権 友好国が攻

求する民主国家」ではな

の国日本は、

「平和を希

3月23日木本会議(委員長報告、採決など) いずれも10時開会です。

> ようにした。武器輸出抑 められたら共に戦える

次回県会議員選挙・・星野は

神谷まさひろさんを応援

無所属現職県会議員に託す!

げた市民の生活課題は、 克服どころか、良い方向 に行くとは思えません。 議員では、国政が作り上

の国政政党の言いなり を選択する大切な選挙 のための政治ではなく まさに、巨大政党や組織 になると思います。中央 次回の県会議員選挙は 「私たちのための政治」 。中央の行き過ぎを地 地方選挙とばいえ、そ に大きな声となります の選挙結果は中央政治 行こう! 私たちにある!投票へ 方が正す、闘う大義は

末を招く。



トすらされていない。

う。 家の核もミサイルもけ 反撃は宣戦布告だ。 反撃能力に変わった? にか敵基地攻撃という は我が国の有事とも アメリカー辺倒の対中 しからん話しだ。だが、 の覇権主義も将軍様国 拡大された。中国が侵攻 した場合の「台湾有事」 専守防衛はいつの間 なんで?の説明もな 中国

なぜか民間人はカウン 兵士数万人死亡とある。 開戦の想定では、日米の 国敵視政策は悲惨な結 広くインド太平洋まで 制する原則はいつの間 転となった。日本を守る にか、防衛装備品技術移 米国と中国の いつのまにか

「議会改革」を通して「議会品質」を高める・・ほしの雅春

いつの間にか私たち